

# フードドライブ通信

発行2024年3月1日(94号)  
発行元 ボナペティ  
●家庭に眠る食材の寄付会●



米米クラブがついに始動！まずは180キロの米を取りに行き、精米所へ行く。最後は5キロに小分け。

寒暖の差が激しい2月。今回2回目となつた至誠うどんさんからいただいたカツ丼。食材を必要とする家庭へ渡した際に「嬉しい『夕飯の準備がまだだったから、すぐに食べます』と皆さん大喜びされました。限定30個。本当にありがとうございました。

西鉄久留米駅に毎月1週間程、食材回収ボックスを置かせていただいていますが、近辺の企業さんからも支援が届いているとのこと。家庭に眠っている食材を子どもたちへ届けるフードドライブの支援の輪が、じわっと広がっている気がします。なお、仕分けの助つ人も大募集中です。

毎月第4日曜の「ぎおんさんの森食堂」は「何して遊ぶ？」から

子どもたちの「遊びたい」を大切にしようと集団遊びを調整するもなかなかまとめるのは難しい。



にしようと集団遊びを調整するに誰かが石割りを始めたらみんな集まってきて割りに興じ始めました。



「化石みたい」「石の筋が面白い」この日は陽が照つても風が冷たく、手がかじかむほど。そこにピザーラさんのバイクが到着。「ピザをありがとうございます」お見送りした後は室内へ。から揚げ感謝さんの唐揚げ付き熱々カレーライス&ピザの豪華ランチとなりました。

## アート工房劇列車のお二人と1月に上演した『一郎くんのリスタート』について語りあう

「学校へ行けない一郎くんの出口はどこだったんだろう」そんな疑問をぶつけつつ、制作秘話や学校時代の各々の気持ち、社会環境を語り合い、時間が足りず…。3月に新作を上演されます。『さちの物語』乞うご期待！



## 快晴！2月の『たけのこの里食堂』まずは大縄跳びでウォーミングアップ

高良内校区の『たけのこの里食堂』の何が魅力かと問われると、どこまでも広がる空かな？2月は見事な青空！まずは室内で大縄跳びをして体をほぐし外へ。ザリガニを捕まえて持ってきた子もいました。

グラウンドに集合すると「鬼ごっこしたい」「ドッジボールがいい」と口々に提案。「全部やろう」真剣な顔で遊んでいました。「おにぎり4個食べた。また来月も来るね」。ニコニコしながら帰る女の子。ぶた汁の鍋もからっぽに。お腹いっぱい楽しんだね～。



## 3月のフード・ドライブ＆食堂

◆食材の受付日(10時～12時)3月9日・23日(土)/12日・19日(火)/25日(月)

◆食材の配付日：12日(火)/23日(土)午後  
食材の受付・配付場所：ボナルーム

◆たけのこの里食堂(外遊び)

日時：3月16日(土)10時30分～12時

場所：高良内ふれあい2000(高良内町592)

◆ぎおんさんの森食堂(外遊び)

日時：3月24日(日)10時30分～13時

場所：府中公民館(御井町387)

手仕事の日：3月19日(火)10時～15時

おしゃべり会：3月25日(月)10時～12時

★いずれも参加は無料です。遊びに来ませんか？